

Parution : « L'école anormale de Kiremba » récit de Berchamns Nijimbere

@rib News, 23/01/2018 Rescapé et témoin oculaire du génocide des Tutsis ainsi que des professeurs Hutus, de mai 1972, à l'Ecole normale de Kiremba, au sud du Burundi, Berchmans Nijimbere livre un témoignage poignant sur ce génocide commis par des militaires Tutsis du camp de Bururi au Burundi. Il met l'accent sur le climat politique qui régnait avant ce génocide pour faire comprendre l'origine des massacres inter-ethniques Hutus-Tutsis qu'a connus le Burundi. Il apporte une contribution importante à la connaissance de la vérité sur le mal ethnique qui ronge son pays natal.

L'auteur : Berchamns Nijimbere est Canadien d'origine burundaise. Il occupe un emploi au gouvernement fédéral canadien. Grâce à une fondation qu'il a créée en 2003, il a construit une école secondaire à Ruvumu, son village natal. Pour commander : Cliquez-ici

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});